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令和３年８月部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和３年７月29日（木） 午前８時35分から午前10時20分まで 

◇場  所  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポーツ振興

部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道局長、

消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、及び関係課職員 

◇会議内容 

＜市長あいさつ＞ 

・猛暑が続いている。熱中症に注意し、日頃から体調管理もしっかり行ってほしい。 

・各部局の所管事業について、年度当初の部局ヒアリングにおいて確認したスケジュールに基づき、着実に進め

てほしい。 

・熱海市で発生した土石流災害について、市消防局からも緊急消防援助隊を派遣した。また、市内において危険

な盛土がないか関係部局で調査をしているが、規制する法律もそれぞれ異なることから、連携して進めるよう

お願いする。 

・新型コロナウイルスワクチンの職域接種について、本市役所としても1,000人分の申請をしている。現在、窓口

業務担当職員などを中心に接種希望者を照会しているが、ワクチン供給が不透明なため、実施時期の見通しは

立っていない。市民と職員の安全を守り、また社会全体で集団免疫を獲得するためにもワクチン接種は有効な

手段のため、職員で予約できる人は、医療機関での個別接種も積極的に検討してほしい。 

・令和元年東日本台風災害発生から、あと２カ月余りで２年となる。本日の協議事項になっている「被災者に対

する住宅再建の支援について」に限らず、被災地の皆さんからはいまだに様々な御意見が出されている。発災

から２年を節目として復興の道筋をつけたいので、被災者の皆さんが復興を実感できるよう、引き続き取組を

進めてもらいたい。 

・東京2020オリンピック競技大会が先週から始まり、毎日熱戦が繰り広げられている。本市では、オリンピック・

パラリンピックムーブメントを推進するため、「東京2020大会コミュニティライブサイト in NAGANO」を開催

している。オリンピックと、それに続くパラリンピックでも、日本と世界の選手にエールを送り、東京2020大

会の成功を長野から後押ししたい。 

 

 

１ 報告事項 

(１)  緊急消防援助隊の派遣について（消防局） 

標記事項について、消防局長から説明した。（資料１参照） 

○質疑なし 

 

 

２ 協議事項 

(１) 長野市地域防災計画及び長野市水防計画の修正について（総務部） 

標記事項について、危機管理防災監から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承。 
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(２) 長野市SDGs未来都市計画の決定について（企画政策部） 

標記事項について、企画政策部長から説明し、協議を行った。（資料３参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承。 

 

(３) 南長野運動公園総合運動場体育館に係る利用料金の新設について（文化スポーツ振興部） 

標記事項について、文化スポーツ振興部長から説明し、協議を行った。（資料４参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承。 

 

(４) 被災者に対する住宅再建の支援について（建設部） 

標記事項について、建設部長から説明し、協議を行った。（資料５参照） 

○質疑 

〔農林部長〕補助の条件としてトレーラーハウスの処分制限期間は定めるのか。 

〔建設部長〕定めない。 

〔農林部長〕トレーラーハウスの処分費は補助対象としないということでよいか。 

〔建設部長〕補助対象としない。 

○今後の方向性 

原案を了承。 

 

３ その他  

(１) 長野市職場におけるハラスメントの防止等に関する要綱について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明を行った。（資料６参照） 

○質疑 

〔保健所長〕要綱(案)の第２の(3) 関係だが、ハラスメントの定義について、妊娠、出産、育児又は介護に関する

もののみ「当該職員の勤務環境が害されること」を要件としている。これでは該当事例が極めて限定されてし

まうので、他のハラスメントと同様に、「不快にさせる」や「精神的な苦痛を与える」ことも含めるべきではな

いか。 

〔総務部長〕本案は国の要綱に倣っている。妊娠等に関するハラスメントについては、セクシュアル・ハラスメン

トなど他のハラスメントに含まれるものだが、(3) はそこから特出ししたものと解釈している。 

〔保健所長〕育児や介護などセクシュアル・ハラスメントに該当しないものも含まれるため、当事者が被害を訴え

やすいよう、「不快」や「精神的苦痛」など具体的に書き込むことも検討してほしい。 

〔総務部長〕検討する。 

 

(２) 信州スポーツ医療福祉専門学校との包括連携協定の締結について（企画政策部） 

標記事項について、企画政策部長から説明を行った。（資料７参照） 

○質疑なし 

 

(３) 令和２年度決算等について（財政部） 

標記事項について、財政部長から説明を行った。（資料８参照） 

○質疑なし 
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(４) 行政手続等の性別欄の見直しについて（地域・市民生活部） 

標記事項について、地域・市民生活部長から説明を行った。（資料９参照） 

○質疑なし 

 

(５) 善光寺御開帳2022「日本一の門前町大縁日」実施計画(案)について（文化スポーツ振興

部） 

標記事項について、文化スポーツ振興部長から説明を行った。（資料10参照） 

○質疑 

〔財政部長〕新型コロナウイルスの影響はどう考えているか。 

〔文化スポーツ振興部長〕ワクチン接種も進み状況は改善していると思うが、感染予防対策など、しっかり状況を

確認しながら進めることを基本としている。 

〔副市長〕タイミング的には、ポストコロナでいよいよ経済復興という時期になってくる。現時点では、予算的に

はほとんど単費で計画していると思うが、国の支援策等の動向を注視し、積極的に活用するようにしてほしい。 

 

(６) 空家等対策計画の見直しについて（建設部） 

標記事項について、建設部長から説明を行った。（資料11参照） 

○質疑 

〔上下水道事業管理者〕空き家を災害時に活用できるよう検討してはどうか。熊本地震の際には、空き家バンクを

活用して登録物件をみなし仮設住宅とし、その後それを恒久的な住宅にした事例もあったと聞いている。 

〔建設部長〕空家等対策推進プロジェクトチームで検討したい。 

 

以上 


